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    冀重新規劃花城公園設施和佈局，合理分流中央公園壓力 

 

近年，在市政署的積極跟進與廣納社會意見下，包括離島區在內不少公園

及休憩區都陸續開展及完成優化工程，為不同年齡居民提供新穎、舒適、多元化

的休憩、運動與遊樂場所，工作值得肯定。 

 

但隨著近年來離島區人口的不斷增長，根據最新的人口普查數據，氹仔中

心區已成為全澳人口最多的統計分區，佔全澳總人口超過一成，由於周邊樓宇密

度高，也有不少學校、托兒所，位處該區的中央公園、花城公園不時出現“迫爆”

情況。加上受限於澳門半島的物理環境限制，對於已完成優化及設施較為完善的

中央公園，也是不少其他區份居民跨區玩樂的主要選擇之一，加重了中央公園設

施的負荷與耗損，在區內的花城公園同樣有相同情況，值得當局關注。 

 

花城公園開園至今已 24 年，是離島區唯一採用中國園林式庭園建築的公

園。由於長時間使用，園內的兒童遊樂區及休憩設施亦陸續出現老化情況，居民

亦反映包括長者、兒童設施種類也相對單一，雖然有滾軸溜冰場但亦不敷應用，

但展覽室卻較少使用。不少氹仔周邊居民都期望，當局能適時開展花城公園內設

施的優化工作，亦建議以符合公園風格的前提下，重新規劃園內佈局和翻新設施，

釋放園內更多活動空間，同時保留園中可供觀賞荷花的設計，滿足不同年齡層居

民的需求，一方面能分擔中央公園的功能，同時為居民提供更多休憩、運動與遊

樂選擇。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

附件 - 相片 


